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学校経営目標：ふるさとを愛し、 

自らの未来を切り拓く児童を育成する 

聴く 判断 行動 

黄金週間は、怒涛の年度末、始めを

通り過ぎやっと一息つける期間です。

ほどよく遊んで、ほどよく癒せる生活

を送ることができましたか？無理し

て疲れが残っていませんか？ 

さて、皆さんは子どもの頃に学校の

ガラスを割ったことはありません

か？授業参観の懇談会の時に、中庭で

遊んでいた悪坊主が友達と喧嘩した

挙句、石を投げてガラスを割り、教頭先生に首根っこをつかまれて教室に連れて

いかれました。悪坊主のお母さんは顔から火の出るような思いだったでしょう。

喧嘩や石を投げることはよくないと聴いていたのにカッとなって判断がつかず

正しい行動ができなかったのです。悪坊主のあだ名は「あり坊」でした。 

 この２週間に、１階の南男子トイレと２階の東男子トイレのペーパーホルダ

ーが踏み壊されました。ホルダーには児童シューズ裏の跡がついていました。足

をかけて登りその体重で破損したものと想定できます。１件は壊した子どもが

名乗り出て指導を受けました。やってはいけないことと理解してくれたので、今

後は「だめだよ！」と言える子どもになるものと思います。もう１件は誰だろう。

名乗る勇気が欲しいです。私たちは、事案が起こる前の指導を心掛けます。 

 

 

 

 

 

 

上山小学校「風のたより」 
 令和６年５月７日（火） 校長 有谷孝彦 
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学校給食費の無償化 

 「なんで学校の先生になったの？」

とよく聞かれます。私はもともと教

職の道を進もうとは考えていなかっ

たので、理由を聞かれるといつも困

ります。１つあげるとすれば、大学

生の時に上山小学校の「夏休みポー

トボール大会」のコーチを引き受け

たのがきっかけです。その子供たち

は、今では４８歳ぐらいになってい

るはずです。現在その上山小で働く

ことができているのがとてもうれしいです。 

理由を加えるとすると、テストの「丸つけ」や「学校給食」も魅力的(*^^*)で

した。学校給食は、１食あたり２７２円（小学校）で支給されています。あれだ

けの食事が２７２円とは驚きです。加えてこの４月からは、諫早市立学校に在籍

する児童生徒１０，７４７人（４月初旬現在）の給食費は無償化されました。そ

の費用は１年間で５億円超と聞いております。他市に先駆けて導入されたこの

制度の原資やありがたさを子どもたちにも伝え、食育にも生かしてまいります。 

避難訓練「よくできました！」 

避難訓練を実施しました。理科室

から出火したという想定です。新し

く補強された非常階段や工事中の

ために変更した避難経路を通って

避難しました。この避難訓練も「聴

く 判断 行動」の実践です。やや

話し声が聞かれたものの、入学した

ばかりの１年生も放送や担任の先

生の話をよく聴いて行動すること

ができました。 

特筆すべきは、６年生の行動です。避難の素早さと落ち着き、集合した時の話

の聞き方など最高学年としての手本を行動で示してくれました。６年生の優し

さには気づいていましたが、この１か月で随分成長したなと感じました。口ばか

りではなく、きっちり行動のできる６年生ありがとう！ 

☆上山小のＨＰをリニューアルしました。お便りの２次元コードをご利用ください。 


